

# 一年学年通信

片山津中学校  
2022.6.6  
No.9



## 1年遠足感想 Part.2

1年2組

今回は初めての中學に入っての遠足で、ふだん関わりが少ない1組の人たちとレクリエーションを通して仲を深めることができたんじゃないかと思います。対義語探しで、1組の人とも少しだけど話せたので良かったです。

私は目当てのジェットコースターに乗れなくてずっと詩音さんと一緒にいて公園を散歩していたけど、散歩しているだけでも楽しめたのがよかったです。昼ご飯の時は中学に入って新しくできた友達と雑談しながら食べることができてうれしかったです。今年の春のバス遠足は1組の数人としか話せなかつたので次の遠足ではもっといろんな人に話しかけようと思います。

1年1組

バス遠足をして、学年の仲は少しでも深くなったと思います。1組と2組がうまいこと混ざり合っていたからです。それと僕はON・OFFの切り替えはあまりできていなかったと思います。人の話を聞かないといけないときに草をさわったりしていたのでもうしないように頑張ります。遠足で特に楽しかったのはスワンボートです。みんなでのって楽しかったです。

# 遠足で生まれた「ありがとう」

自分がつかれて歩くのが遅くなったとき、待ってくれてありがとう。3人行動で遊んでいるときに、3人乗りがなくて、2人ずつで分かれることになりました。あと1人人数が足りなかつたときに入ってくれました。バスの運転手さんやサイエンスヒルズの方にお世話になりました。嫌な顔せずにおもしろいことをして元気をくれてありがとう。まわっているときに私たちをまとめてくれてありがとう。バスの中でいろいろな話を聞いたり、しりとりしてくれてありがとう。自転車やボートと一緒に乗ってくれたり、お弁当を食べててくれてありがとう。お昼ご飯を食べる前に元気がなくなって、「元気ないから元気ちょうどいい」って言ったら元気をくれて「ありがとう」と思いました。感謝しています。チャリ乗ろうぜって言ってくれて「ありがと♡」。電車みたいなアトラクションにみんなでのるってなったとき友達が「一緒に乗ろう！」と誘ってことがとてもうれしかったです。ゲームのとき、自分がどこにいけばいいのか教えてくれた。一緒にボートにのってくれた友達。なかなか一緒に食べる人が見つからなくて、でも1組や同じクラスの人たちが「一緒にたべよう！」と言ってくれてよかったです。3人で自転車に乗ったとき、一人が多めに出してくれた。自転車やスワンボートと一緒に乗ってくれてありがとう。コイの餌を分けてくれた。おかげでみんな楽しめました。自転車をこいでいるときに財布を落としたとき「あ、やべ」と思ったけど後ろにいた友達が拾ってくれた。遠足のときずっと一緒に行動してくれてありがとう。私がサイクリングで足をけがしてしまったときに「大丈夫？」と声をかけてくれてありがとう。一緒にご飯を食べててくれてありがとうございます。雑談しながらで楽しかったよ！一緒に遊んでくれたり、笑わせてくれたりしてくれてありがとうございます。自分のごみじゃないのに、そのごみを持ち帰っていてすごいなと思いました。乗り物をのるときに乗り物を出してくれた人ありがとうございます。たくさん写真をとってもらってありがとうございます。遊ぶときにだれと行動しようか考えていた時に一緒に乗ろうといってくれたこと。一緒に遊んでくれてありがとう。男子たちにいろいろ注意していくれくれたこと。みんなが楽しんでくれてうれしかったです。お弁当食べるチームに入ってくれてありがとうございます。一緒にボートや自転車に乗ったりしてくれた人たち。みんなにありがとうございます。中止にならずに行けたから。楽しい時間をありがとうございます！

○○くん、○○さんへ

～心が疲れていませんか？～

中学生になって2ヶ月が経ち、いろんなことに慣れてきましたね。でも、そろそろ疲れが出てくる頃ではないでしょうか。心が疲れてきたな…だれかに話したいな…と思ったら、話しやすい先生でいいので気軽に声をかけてみてください。また、中学校にはスクールカウンセラーの中谷智一先生が毎週火曜日にいらっしゃいます。カウンセラーとお話したいときは1年生担当の先生に伝えてください。